
Umstieg von Kombi auf SUV - schon jemand bereut?
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 25. Februar 2007 um 10:33

Hier sind etliche Touareg-Fahrer, die vorher einen A6 Avant hatten. Ich auch! Der Audi war
super - der Touareg ist es auch. Ich habe den Wechsel nie bereut! Obwohl ich so gut wie nie im
Gelände fahre.

Thomas
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https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/6704-umstieg-von-kombi-auf-suv-schon-jemand-
bereut/?postID=102193#post102193
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